

Pressemitteilung / Press release

**580. Dresdner Striezelmarkt vom 27.11. bis 24.12.2014
Glänzende Neuheit zum Jubiläum: der Striezeltaler**

Dresden, 27.11.2014

Der älteste Weihnachtsmarkt Deutschlands, der 580. Dresdner Striezelmarkt, wird heute eröffnet. In diesem Jahr gibt es mit Bezug auf die historische Tradition des Striezelmarktes eine Besonderheit: den Striezeltaler. Die schimmernden Silberlinge sind bei allen Händlern auf dem Striezelmarkt einlösbar und ein einmaliges Andenken an den weihnachtlichen Dresden-Besuch.

Für zehn Euro erhält man elf Striezeltaler bei der Dresden Information an der Frauenkirche und im Hauptbahnhof sowie direkt auf dem Striezelmarkt im Bereich der Schaumanufaktur. Unter der Rufnummer +49 (0) 351 501 501 kann der Striezeltaler telefonisch und unter www.striezeltaler.de auch per E-Mail bestellt werden.

**580th Dresden Striezelmarkt from 27.11 to 24.12.2014
A shiny anniversary novelty: the Striezeltaler token**

Dresden, 27.11.2014

Germany's oldest Christmas market, the 580th Dresden Striezelmarkt, opens today. This year, there is one speciality to mark the historical tradition of the Striezelmarkt: the Striezeltaler token. These glistening silver coins can be redeemed at all the trade stands on the Striezelmarkt and are a unique memento of your Christmas visit to Dresden.

For ten euros you can purchase eleven Striezeltaler tokens at the Dresden Information centre at the Frauenkirche, in the main station, or at the Striezelmarkt itself, at the demonstration area. The Striezeltaler tokens can be ordered by phone on +49 351 501 501 or by e-mail: go to www.striezeltaler.de.

Kontakt für Presserückfragen / Contact details for press enquiries:

Dresden Information GmbH, Frau Christine Herzog / Herr Matthias Hundt
Tel.: 0351 / 50 150 220, E-Mail: post@dresdeninformation.de